

Motion interpartis des groupes PS, PLR-PDC et des Verts

« Des meilleurs transports publics » par l'établissement d'une ligne Neuchâtel-gare Savagnier jusqu'à St-Imier-gare via : La Côtière-Savagnier, est de St-Martin, Dombresson, Villiers, Le Pâquier, Les Bugnenets, St-Imier-gare.

Nous demandons au Conseil communal d'entreprendre les démarches nécessaires pour établir le coût d'une liaison par bus Neuchâtel-gare à St-Imier – gare.

Cette ligne permettra :

- d'intégrer les transports scolaires de l'est du Val-de-Ruz ;
- de desservir le village du Pâquier et ses environs actuellement sans transport public ;
- de relier la commune de Val-de-Ruz à la ville de St-Imier pour les pendulaires de ces deux vallées ;
- de compléter le lien avec l'ensemble du parc Chasseral ;
- de répondre à l'intérêt de la HE-Arc qui développe ses activités à Neuchâtel et à St-Imier ;
- de mieux desservir, en hiver, les champs de skis du Pâquier et des Bugnenets-Savagnières ;
- de renforcer la ligne Neuchâtel-Savagnier ;
- de donner la possibilité, à de nombreux habitant-es du Val-de-Ruz d'atteindre directement la gare de Neuchâtel sans passer par la place Pury. Un arrêt de transbordement devrait être mis en place pour les bus Cernier-Villiers à l'entrée de St-Martin.

Le secrétariat général de la HE-Arc, la commune de St-Imier et la Chambre du Commerce et de l'Industrie du Jura bernois se sont déjà déclarés intéressés à la mise sur pied d'une ligne de transport public entre le St-Imier, le Val-de-Ruz jusqu'à Neuchâtel.

Frédéric Cuche, Francis Monnier, Alain Lugon.